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Niterói: maiores de 
88 anos serão vacinados

Imunização será feita nas policlínicas do Barreto, Itaipu, Vital Brazil e S. Lourenço enquanto houver doses

A PARTIR DE SEGUNDA-FEIRA
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Reprodução da internet

O Instituto Vital Brazil, em Niterói, vai dividir com a UFRJ investimento de R$ 2,3 milhões da Faperj, para desenvolvimento de soro equino para tratamento de infectados pelo novo coronavírus

UFF vai receber honraria da Alerj
Universidade, que completou 60 anos, foi indicada para a Medalha Tiradentes

PANORAMA\PÁG.2

Neymar traça 
próximos 
objetivos
Neymar, em entrevista 
à imprensa britânica, 
traçou suas metas para 
os próximos anos que é 
conquistar a Champions 
pelo PSG e levantar a Copa 
do Mundo com a Seleção.
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ESPORTES

Divulgação / PSG

Neymar está prestes a renovar seu 
contrato com o Paris Saint-Germain

CULTURA

Encontro 
de duas 
perspectivas

Para comemorar seus 25 
anos, a Oráculo Cia de Teatro 
reapresentará gratuitamente 
“Diários Marginais” no 
YouTube. Peça imagina um 
encontro entre os cronistas 
Lima Barreto e João do Rio.

PÁG. 2

Leonardo Pergaminho / Divulgação

Oráculo Cia de Teatro com a releitura de um grande sucesso da trajetória do grupo

Marcelo Crivella 
vira réu acusado 
de corrupção

Em Niterói, lojistas poderão
optar pelo funcionamento, 
mas precisam assinar acordo 
até dia 11 com os sindicatos do 
setor.
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Procon aperta o 
cerco na Região 
dos Lagos

CIDADES\PÁG. 5

Comércio pode 
abrir durante o 
carnaval

PANORAMA\PÁG. 2

Incentivo para a 
ciência contra o 
coronavírus
O Instituto Vital Brazil (IVB) e a 
UFRJ vão receber R$ 2,3 milhões 
da Faperj para que avancem no 
desenvolvimento de um soro 
equino que promete ser capaz de 
criar anticorpos mais poderosos 
no organismo humano, 
ajudando na recuperação de 
pacientes infectados pelo novo 
coronavírus. A medida é uma 
iniciativa do Governo do Estado 
para apoiar cientistas do Rio no 
enfrentamento à pandemia. 

CIDADES\PÁG. 5

São Gonçalo já 
vacinou mais de 
21 mil pessoas

CIDADES\PÁG. 3

William Douglas 
será nomeado 
desembargador
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FILIADO A

CARTA DO LEITOR

Sinais sem sequência
Alô, Prefeitura de Niterói, os sinais de trânsito da Roberto 
Silveira estão fora de sequência! Com isso, aumento no 
engarrafamento!
Leonardo Moreira

Ruas esburacadas na Região Oceânica
Ninguém aguenta mais as inúmeras ruas esburacadas da 
Região Oceânica e por toda cidade de Niterói. As Natalina 
Rodrigues Dutra e Rua A no Recreio da Fonte/Itaipu estão 
intransitáveis. A prefeitura de Niterói só faz paliativos. Não 
chove há muitos dias e nem assim eles apareceram para 
fazer o remendo.
Giselle Pinto

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Comércio poderá 
abrir no carnaval
Desde que formalizem ante-
cipadamente a situação junto 
aos sindicatos patronal e 
laboral, lojistas estabelecidos 
em Niterói poderão funcio-
nar em seu horário normal 
durante o carnaval, nos dias 
nos dias 14, 15 e 16. Na quar-
ta-feira, 17, o trabalho se 
iniciará a partir das 12 horas. 
A novidade se tornou possível 
com a assinatura de um termo 
aditivo à Convenção Coletiva 
em vigor, entre o Sindilojas e 
o Sindicatos dos Empregados 
(SEC).

Para poder funcionar nes-
ses dias, as empresas terão 
que celebrar dois acordos de 
feriados com ambos os Sin-
dicatos, até no máximo 11 de 
fevereiro. Formulários para 
preencher o termo de adesão 
e o quadro de horários estão 
disponíveis no site do Sindi-
lojas Niterói (www.sindilojas.
org.br) em Trabalho>Feria-
dos. Na mesma página, está 
disponível a íntegra do termo 
aditivo recém-assinado. 

Itaboraí: Pitta na Controladoria

Com mais de 30 anos de 
experiência em diferentes 
setores da administração 
da Polícia Militar, o coro-
nel Nelson Pitta de Castro 
Netto foi o nome escolhido 
pelo prefeito Marcelo Dela-
roli para chefiar a Contro-

Divulgação

ladoria Geral da Prefeitura 
de Itaboraí. A pasta tem a 
incumbência de prevenir 
e combater a corrupção na 
gestão municipal, além de 
garantir a defesa do patri-
mônio público e promover 
a transparência.

Medalha Tiradentes para a UFF
A Assembleia Legislativa 
do Rio (Alerj) aprovou na 
quarta-feira (3), a Medalha 
Tiradentes, maior honraria 
da Casa Legislativa, para a 
Universidade Federal Flu-
minense (UFF), por ocasião 
dos 60 anos de sua fundação 
(18/12/1960). De acordo com 
o autor original da proposta, 
o deputado estadual Waldeck 
Carneiro (PT), que foi diretor 
da faculdade de Educação da 
UFF, além da data comemo-
rativa, a honraria objetiva 
celebrar a importância da 
universidade no Estado do 
Rio. “Ela é referência na-
cional em diversas áreas do 
conhecimento, e possui uma 
trajetória brilhante, de reco-
nhecimento público e acadê-
mico. É a maior universidade 
federal brasileira em número 
de alunos e está presente 
em muitos municípios flu-
minenses. Além do ensino, 
possui grande inserção so-
cial com projetos de exten-
são e colaboração variados, 
principalmente na cidade 
de Niterói. A UFF se desta-
ca no cenário da pesquisa, 
do ensino, da extensão, da 

Marcelo Feitosa

Instituição de ensino superior, que tem 60 anos de história, tem vários núcleos pelo Estado e alguns pelo país

produção de inovação e con-
tribui enormemente para o 

desenvolvimento, o ensino 
e a formação de quadros 

fluminenses”, ressaltou o 
parlamentar.

Vacinas para área 
de segurança

Banco de sangue 
com estoque baixo

Samu: central 
reformada

O deputado estadual Co-
ronel Salema encaminhou 
ofício ao secretário de Es-
tado de Saúde solicitando 
que os profissionais da área 
de Saúde que trabalham em 
hospitais da área de Seguran-
ça Pública sejam inseridos 
no calendário para receber 
a Coronavac. A vacinação em 
hospitais estaduais e muni-
cipais teve início na última 
semana. No entanto, oito 
unidades de saúde foram 
esquecidas: as da Polícia Mi-
litar, do Corpo de Bombeiros 
e da secretaria de Estado de 
Administração Penitenciária 
(Seap).

Os  prof iss ionais  que 
atuam nos hospitais e uni-
dades de saúde dessas cor-
porações estão sem previsão 
de começar a serem vaci-
nados. No Hospital Central 
da Polícia Militar (HCPM), 
no Estácio, na Zona Norte 
do Rio, eles chegaram a dar 
nome e CPF para cadastro, 
mas posteriormente foram 
avisados de que as vacinas 
não tinham chegado. Assim 
que recebeu a denúncia, o 
parlamentar oficializou o 
pedido. O Objetivo, além de 
além de reduzir os números 
de mortes e casos de corona-
vírus, é manter o funciona-
mento dos serviços de saúde. 

A situação é crítica no Ban-
co de Sangue do Hospital 
Universitário Antônio Pedro 
(Huap), em Niterói. Os esto-
ques estão muito baixos. O  
Hemonit está precisando ur-
gentemente de doações. Nos 
últimos meses, houve uma 
diminuição muito grande 
de doadores, principalmen-
te por conta da pandemia e 
do final do ano. Com esto-
ques bastante reduzidos, os 
procedimentos cirúrgicos 
realizados no hospital serão 
afetados.

A Prefeitura de Niterói ini-
ciou, esta semana, a reforma 
e ampliação das instalações 
da Central de Regulação do 
Serviço Móvel de Urgência 
(Samu) da Região Metropoli-
tana 2, que funciona  no Hos-
pital Municipal Carlos Tor-
telly, no Centro. O secretário 
municipal de Saúde, Rodrigo 
Oliveira, esteve no local da 
obra para fazer uma vistoria 
e autorizar o começo das in-
tervenções, que devem durar 
5 meses. A sede será moder-
nizada e readequada, com a 
ampliação na sala da central, 
o que permitirá aumentar o 
número de atendimentos, 
sala de desestresse, repouso, 
recepção e banheiros novos. 
A estrutura, que será acessí-
vel, terá 378,75 m². O atendi-
mento seguirá normalmente 
durante as obras. 

Casimiro: estradas em manutenção

A Prefeitura de Casimi-
ro de Abreu, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Agricultura e Pesca, vem 
realizando desde o início 
do ano a manutenção das 
estradas vicinais de todo 
o município. No entanto, 

Divulgação

para garantir um trabalho 
de qualidade, os técnicos 
estão realizando o ma-
peamento das estradas 
rurais com auxílio do GPS, 
identificando e marcando 
os pontos mais críticos 
das vias. 

Panorama RJPanorama RJ

Um novo encontro 
para comemorar
Se em 2020 as apresentações 
teatrais ficaram escassas, 
por causa da pandemia, 
a Oráculo Cia de Teatro, 
fundada pelos atores Gil-
son Gomes, Wagner Brandi 
e Neila Tavares, em 1996, 
não deixou de se preparar 
para as comemorações dos 
seus 25 anos. E será com a 
reencenação de um gran-
de sucesso da companhia, 
“Diários Marginais: um en-
contro com Lima Barreto e 
João do Rio”, que os festejos 

terão início em fevereiro.
Na impossibilidade de 

se fazer o espetáculo numa 
sala de teatro com público, 
a peça com o encontro fic-
tício de Lima Barreto e João 
do Rio, dois dos grandes 
cronistas do Rio de Janeiro 
do início do século XX, será 
apresentada gratuitamente 
através do YouTube (linktr.
ee/oraculocia), de sexta a 
domingo, às 16h, nos dias 
5 a 7, 19 a 21 e 26 a 28 de 
fevereiro. 

CULTURA ULISSES DÁVILA

Balangandãs
‘Carmem, a grande pequena 
notável’, musical, que conta 
a trajetória de Carmen Mi-
randa com linguagem do 
Teatro de Revista, faz tem-
porada até 28 de março no 
CCBB Rio.

Com linguagem do Tea-
tro de Revista, o espetáculo 
é inspirado no premiado 
livro de Heloisa Seixas e Julia 
Romeu. Com direção de Kle-
ber Montanheiro, quintas 
e sextas às 18h e sábados 
e domingos às 16h. R$ 30 
(inteira). 

EXPOSIÇÂO - Segue no MAM Rio a exposição pano-
râmica de Hélio Oiticica (1937-1980). Com curadoria 
de Adriano Pedrosa e Tomás Toledo. Reúne quase 100 
obras, como Metaesquemas e Parangolés. Na Av. In-
fante Dom Henrique, 85 - Parque do Flamengo, Rio . 
Quintas e sextas, das 13h às 18H. Sábados e domingos, 
das 10h às 18h. R$ 20 (inteira).

EXPOSIÇÃO II - Completando 60 anos de carreira, a 
artista plástica Pietrina Checcacci, ganha uma expo-
sição à altura do seu talento e importância no Centro 
Cultural Correios Rio de Janeiro. Em “Pietrina Chec-
cacci – 60 anos de Arte” serão apresentadas cerca de 
100 obras. Na Rua Visconde de Itaboraí, 20 - Centro, 
Rio. De terça a sábado, das 12h às 19h. Entrada franca.

u l i s s e s .d av i l a@o f l um i nen se.c om.b r

Leonardo Pergaminho / Divulgação

Oráculo Cia de Teatro comemora 25 anos revisitando um grande sucesso

Divulgação

‘Carmen: A Grande Pequena Notável’ 
faz temporada no CCBB Rio
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Mais de 90% das doses recebidas pelo município já foram administradas nos primeiros dias de imunização

Niterói vai vacinar os acima de 88
A Prefeitura de Niterói inicia, 
na próxima segunda-feira (8), 
a vacinação de idosos com 
88 anos ou mais, inclusive 
para acamados. A vacinação 
presencial será feita nas po-
liclínicas do Barreto, Itaipu, 
Vital Brazil e São Lourenço e 
ocorrerá enquanto a Secretaria 
Municipal de Saúde possuir 
doses disponíveis. Idosos aci-
ma de 90 anos que ainda não 
tiverem sido imunizados con-
tinuarão sendo vacinados. O 
anúncio foi feito pelo prefeito 
Axel Grael em pronuncia-
mento nas redes sociais nesta 
quinta-feira (4).

Para os idosos acamados a 
partir de 88 anos que também 
passarão a ser vacinados na 
semana que vem, deve ser feito 
um agendamento através do 
e-mail covid-19.acamadosni-
teroi@gmail.com, e as men-
sagens devem conter nome, 
sexo, data de nascimento, CPF, 
endereço, condição de saúde e 
telefone de contato.

O prefeito Axel Grael cha-
mou a atenção para calendá-
rios de vacinação falsos que 
estão circulando nas redes 
sociais e reforçou que a popu-
lação deve buscar informações 
sobre a imunização contra a 
Covid-19 nas redes oficiais e 
site da Prefeitura de Niterói.

“Estamos com dificuldade 
em fazer um calendário de lon-

go prazo porque dependemos 
das vacinas que chegam a Ni-
terói. Nós tentamos comprar 
diretamente do Instituto Bu-
tantan, 1,1 milhão de vacinas 
que seriam suficientes para 
imunizar toda a população de 

Niterói, mas houve uma deci-
são de compra de todas as va-
cinas produzidas pelo Minis-
tério da Saúde, e essas doses 
são distribuídas para todos os 
estados brasileiros. Esses es-
tados distribuem para os mu-

nicípios. Como não existe um 
calendário de distribuição das 
doses, então, anunciamos a 
nossa estratégia e prioridades 
a partir do número de vacinas 
que recebemos”, enfatizou o 
prefeito. “É importante que a 

população busque sempre as 
informações nas redes sociais 
oficiais e no site da Prefeitura 
de Niterói. É fundamental 
verificar sempre a fonte da 
informação que você recebe”.

Até o momento, Niterói 

recebeu cerca de 20 mil doses 
e já vacinou mais de 18 mil 
profissionais de saúde e ido-
sos contra a Covid-19. Desta 
forma, já administrou mais 
de 90% das vacinas recebidas. 
Em termos proporcionais, até 
o momento, foram vacinados 
1 em cada 28 niteroienses. 
Na cidade do Rio de Janeiro a 
proporção está em 1 a cada 47 
cariocas.

O secretário municipal de 
Saúde, Rodrigo Oliveira, des-
tacou que, hoje, o principal 
limitador da velocidade de va-
cinação é a chegada de doses 
nos municípios.

“Já vacinamos mais de 18 
mil pessoas, ou seja, 90% da 
quantidade recebida já foi ad-
ministrada. Essa velocidade é 
fundamental para garantirmos 
a imunidade da população. 
O calendário que estamos 
passando para a população é 
o possível, tendo em vista o 
número de doses que temos”, 
destacou.

Niterói já 
recebeu cerca 
de 20 mil doses 
e já vacinou 
mais de 18 mil 
pessoas 

Berg Silva / Prefeitura de Niterói

Niterói inicia na próxima segunda-feira (8) a vacinação de idosos acima de 88 anos, sendo mais uma importante parcela da sociedade que será imunizada

Capitão Nelson discute 
geração de empregos
O prefeito de São Gonçalo, 
Capitão Nelson, se reuniu, 
na última quarta-feira (3), 
com representantes de cin-
co supermercados da cida-
de. O encontro teve o ob-
jetivo de estreitar o diálogo 
entre a prefeitura e o setor, 
grande gerador de empregos 
no município. 

Na reunião, os donos de 
supermercado levantaram 
uma das pautas mais perti-
nentes para o crescimento e 
implantação de novas lojas 
em São Gonçalo: o combate 
à violência. Os empresários, 
que sofrem prejuízos com 
roubo de carga, afirma-
ram estar confiantes com 
medidas anunciadas para 
frear a criminalidade no 
município, através de ações 
coordenadas com as forças 
estaduais e federais de se-
gurança.

O prefeito Capitão Nel-
son destacou a proximidade 
com o setor e também o 
enfrentamento à violência 
em São Gonçalo.

“É um dos segmentos 
que mais emprega no mu-
nicípio, e essa proximidade 
entre empresariado e poder 
público é importante para 
entendermos as necessida-
des desse setor. Vamos tra-
balhar junto com o governo 
do Estado para melhorar 
a segurança na cidade. A 
sensação de segurança be-
neficia o empresário e o 
morador, é de extrema im-
portância”, disse o prefeito. 

Além dos problemas de 
segurança, a reunião tam-
bém abordou temas como 
as melhorias na pavimen-
tação de ruas, já em anda-

mento pela nova gestão, e 
geração de empregos, com 
a priorização da contratação 
de mão de obra da cidade de 
São Gonçalo pelos super-
mercados.

“A aproximação com es-
sas grandes redes de super-
mercados facilita o desen-
volvimento da nossa cidade. 
Tratamos as pautas de segu-
rança e geração de empre-
gos”, destacou o secretário 
de Desenvolvimento Econô-
mico, Márcio Picanço. 

Os empresários demons-
traram satisfação e confian-
ça pelos temas abordados 
junto ao prefeito e desta-
caram investimentos na 
área da segurança pública. 
O encontro foi avaliado de 
forma positiva.

“Esse apoio do poder 
público é muito importan-
te, porque futuramente vai 
gerar mais investimento, 
mais lojas, mais emprego. O 
setor nunca teve esse tipo de 
aproximação. Tudo indica 
que será uma gestão séria 
no município. Estamos con-
fiantes”, disse o empresário 
Adriano Mendonça. 

Estiveram presentes no 
encontro com o prefeito, o 
secretário de Desenvolvi-
mento Econômico, Márcio 
Picanço, o subsecretário de 
Desenvolvimento Econômi-
co, Alex Asth,o vereador Nel-
sinho Ruas, os empresários 
João Costa e Adriano Men-
donça, ambos representan-
tes da rede Multimarket, 
Vinícius Bonifácio, da rede 
Supermarket, Felipe Toffa-
no, da rede Grand Marché e 
João Paulo Ferreira, do Su-
permercado Econômico.

SG mantém grupos prioritários 
previstos no Plano de Imunização
O posicionamento da Secreta-
ria Municipal de Saúde de São 
Gonçalo, que segue à risca as 
determinações do Ministério 
da Saúde em relação aos gru-
pos prioritários que devem 
receber as vacinas contra 
covid-19, dentro do Plano 
Nacional de Imunização, foi 
ratificado pelo secretário de 
Estado de Saúde, Carlos Al-
berto Chaves. Segundo ele, 
há municípios alterando os 
grupos prioritários, o que está 
prejudicando muito o proces-
so de imunização. 

Um claro exemplo é o gran-
de número de profissionais da 
saúde de outras cidades que 
estão buscando os postos de 
São Gonçalo para se vacinar, 
aumentando excessivamente 
a demanda e provocando 
filas. O secretário municipal 

de Saúde, Dr. André Vargas, 
lembra que a vacinação é na-
cional e que não pode deixar 
de atender à população.  Mas 
alerta que o número de doses 
destinadas ao município é 
calculado para atender ao 
público-alvo residente em São 
Gonçalo. 

Nesta quinta-feira, São 
Gonçalo segue aplicando as 
vacinas a trabalhadores da 
saúde e idosos acima de 90 
anos (exceção aberta a pe-
dido do Ministério Público).  
Podem se vacinar médicos, 
enfermeiros, nutricionistas, 
fisioterapeutas, terapeu-
tas ocupacionais, biólogos, 
biomédicos, farmacêuticos, 
odontólogos, fonoaudiólogos, 
psicólogos, assistentes sociais, 
profissionais da Educação 
Física, médicos veterinários, 

técnicos e auxiliares de enfer-
magem, auxiliares e técnicos 
de saúde bucal. Os profissio-
nais devem levar carteira de 
registro profissional e iden-
tidade. Os idosos precisam 
apresentar documento de 
identidade comprovando ida-
de acima de 90 anos. 

Sem calendário - A Secre-
taria Municipal de Saúde de 
São Gonçalo informa que não 
há calendário de vacinação 
previsto para a cidade. São 
Gonçalo segue as determi-
nações do Plano Nacional 
de Imunização (PNI) do Mi-
nistério da Saúde e aguarda 
novas remessas de vacinas 
para novos públicos. Ainda 
não há nenhuma previsão 
da chegada de novos lotes de 
imunizantes e a vacinação 

dos próximos grupos só se 
dará através de agendamento 
pelo aplicativo MeuEsus+, que 
deve ser baixado por todos 
os gonçalenses. Não haverá 
livre demanda nos postos de 
saúde. Por enquanto, não há 
agendamento aberto. 

Medidas prorrogadas - A 
Prefeitura de São Gonçalo 
prorrogou, até o dia 30 de 
abril, as medidas de prevenção 
à transmissão do novo corona-
vírus no município através do 
decreto 048/2021, publicado 
nesta quarta-feira (3). No 
entanto, todos os estabeleci-
mentos que estão autorizados 
a funcionar, como comércios, 
clínicas, academias, salas de 
cinema e outros, devem seguir 
regras estabelecidas pelos de-
cretos em vigor.

Saúde alerta para aumento da demanda por moradores de outros municípios

Mais de 21 
mil pessoas 
vacinadas 
em SG
São Gonçalo aguarda no-
vas remessas de doses de 
vacinas contra o coro-
navírus para continuar 
vacinando a população. 
Apenas os polos sani-
tários Washington Luiz, 
no Zé Garoto, e Hélio 
Cruz, em Alcântara, têm 
vacinas para aplicação 
nesta sexta-feira (5) e os 
estoques também devem 
acabar nas unidades. Os 
imunizantes esgotaram 
nas clínicas Dr. Zerbi-
ni, no Arsenal e Muton-
do e no Polo Sanitário 
Dr. Augusto Sena, em 
Rio do Ouro. Ao todo, 
São Gonçalo já vacinou 
19.641 trabalhadores da 
saúde, 233 idosos com 
mais de 90 anos, 1.370 
funcionários e pessoas 
em Instituições de Longa 
Permanência (Ilpis) e 67 
pessoas de residências  
terapêuticas.

Higienização é uma das exigências para o sistema híbrido, a partir de março

Vigilância inicia sanitização 
nas escolas em S. Gonçalo
A rede municipal de ensino 
retorna às aulas, remotamente, 
na próxima segunda-feira (8). 
E tem previsão de iniciar com o 
sistema híbrido – aulas remo-
tas e presenciais – a partir de 1º 
de março. Para preparar as uni-
dades de ensino para receber 
estudantes e professores, as 
escolas da rede passarão a ter, 
a partir da próxima semana, a 
sanitização em salas de aula 
e demais repartições. A higie-
nização é uma das exigências 
para o retorno. 

A sanitização contra a pro-
liferação do coronavírus será 
feita pela Vigilância em Saú-
de Ambiental da Secretaria 
Municipal de Saúde, que vai 
atender as 116 unidades em 
funcionamento na cidade. As 
escolas vão entrar no calendá-
rio de sanitizações e receberão 
o quaternário de amônia de 
5ª geração diluído em água 
toda semana, assim como as 
unidades de saúde e o Cen-

tro de Tradições Nordestinas 
recebem.

A sanitização contra a pro-
liferação do coronavírus e o 
controle das arboviroses, prin-
cipalmente contra o mosquito 
Aedes aegypti, continuam em 
São Gonçalo. A cada semana, 
alguns bairros são visitados 
pelas equipes da Vigilância em 
Saúde Ambiental. E, sempre a 

cada 15 dias, toda a cidade é 
sanitizada. No entanto, a cola-
boração da população é muito 
importante nos dois casos – 
tanto obedecendo as regras do 
isolamento social e medidas 
sanitárias quanto na limpeza 
dos seus quintais para evitar a 
contaminação do covid-19 e a 
proliferação da dengue, zika e 
chikungunya.

PROGRAMAÇÃO SANITIZAÇÃO:

Segunda-feira (8): Paraíso, Jóquei, Galo Branco, Covanca e Itaúna

Terça-feira (9): Patronato, Vila Candoza, Lindo Parque, Neves e Porto do Rosa

Quarta-feira (10): Gradim, Coelho, Rocha, Venda da Cruz e Itaoca

Quinta-feira (11): Porto da Madama, Colubandê, Estrela do Norte, Tenente 

Jardim e Mutuá

Sexta-feira (12): Porto Velho, Barracão, São Miguel, Engenho Pequeno e Mutuaguaçu

PROGRAMAÇÃO DO CONTROLE DE ARBOVIROSE:
Segunda-feira (8): Boa Vista, Anaia Grande e Porto Velho

Terça-feira (9): Porto da Pedra, Anaia Pequeno, Arrastão, Camarão e Porto Novo

Quarta-feira (10): Mangueira, Parada 40, Arsenal e Almerinda

Quinta-feira (11): Paraíso, Engenho do Roçado, Amendoeira e Jardim Amendoeira

Sexta-feira (12): Patronato, Rio do Ouro e Jardim Nova República

Divulgação

O prefeito Capitão Nelson recebeu representantes de supermercados 



Cidades4 Sexta-feira, 5/2/2021ofluminense.com.br

Reprodução redes sociais

O juiz William Douglas visitou esta semana a Escola Superior de Guerra e conversou com o comandante Wladimílson

Presidente da OAB-Niterói recebe visita do presidente da OAB-RJ

Projetos da advocacia 
fluminense em pauta
Luciano Bandeira, presidente 
da OAB/RJ, esteve em Niterói 
na quarta-feira (3) e reuniu-se 
com o presidente da Subseção, 
Claudio Vianna. Na pauta, 
a idealização e discussão de 
projetos para a advocacia flu-
minense em 2021.  O encontro 
contou, também, com a parti-
cipação do secretário-geral da 
OAB/RJ, Álvaro Quintão; Ralph 
de Andrade, diretor-tesoureiro 
da OAB Niterói; Claudio Gou-
lart, presidente do Sindicato 
dos Advogados RJ, e Carlos An-
dré Pedrazzi, assessor executi-
vo da presidência da OAB/RJ.

Durante a reunião, o pre-
sidente da Seccional elogiou 
a gestão empreendida pela 
atual diretoria da OAB Nite-
rói, afirmando ser uma das 
melhores do Estado do Rio de 
Janeiro, enaltecendo ainda a 
capacidade da administração 
local em agregar os advogados 
e destacando a importância da 
Casa do Advogado estar aberta 
a todos: “A gestão implementa-
da por Claudio Vianna na OAB 
Niterói demonstra sua capa-
cidade de agregar. Trata-se de 

um comando, de fato, aberto 
à advocacia”, exaltou Luciano 
Bandeira.

O presidente da Seccional 
disse que estará ao lado da 
OAB Niterói em todos os pro-
jetos que a Subseção queira 
pôr em prática. Ele se mostrou 
extremamente empolgado 
após tomar conhecimento de 
algumas ideias propostas por 
Claudio Vianna.

“Não tenho dúvidas de que 
ele implementará projetos para 
atender o interesse da advoca-
cia. Asseguro que terá sempre 
o apoio irrestrito da nossa 

Seccional do Rio de Janeiro”, 
enfatizou Luciano Bandeira. 

Claudio Vianna, de sua 
parte, ficou satisfeito com a 
reunião, principalmente com 
a disponibilidade da Seccio-
nal:”Fico extremamente satis-
feito com o reconhecimento 
do nosso trabalho à frente da 
OAB Niterói. E revigorado para 
implementarmos, imediata-
mente, novos projetos que 
trarão, neste momento difícil 
para advocacia, mais serviços 
a serem oferecidos aos advoga-
dos. Logo teremos novidades”, 
ressaltou.

Quentinhas na 
Biblioteca Parque
O programa RJ Alimenta che-
gará à marca de 1 milhão de 
refeições servidas para pessoas 
em situação de vulnerabilida-
de social em cinco meses. Para 
comemorar o resultado, as se-
cretarias de Desenvolvimento 
Social e Direitos Humanos e de 
Cultura e Economia Criativa 
do Estado assinarão um con-
vênio para tornar a Biblioteca 
Parque Estadual, no Centro do 
Rio, o novo ponto de entrega 
das quentinhas. Além disso, 
hoje (5), a biblioteca vai rece-
ber uma ceia especial, apre-
sentações musicais, leitura de 
poesias e distribuição de livros. 
O evento respeitará todos os 
protocolos de segurança para 
prevenção à Covid-19.

“Sabemos que a fome exige 
urgência e precisamos alimen-
tar quem perdeu seus empre-
gos por conta da crise causa-
da pela pandemia. Além de 
uma boa refeição balanceada, 
essa população desamparada 
também tem necessidade de 
contato com o conhecimento 
e a arte. Oferecendo esses dois 
importantes serviços as pes-
soas terão melhores condições 
de retomar à vida ativa depois 

da pandemia”, afirmou a se-
cretária de Estado de Cultura 
e Economia Criativa, Danielle 
Barros.

O programa estadual ofe-
rece café da manhã, almoço e 
janta também nos restauran-
tes cidadãos de Nova Iguaçu 
e de Duque de Caxias. A Bi-
blioteca Parque vai substituir 
a unidade que funcionava no 
portão D da Central do Brasil.

“Compartilhar a felicidade 
dessas pessoas é um prêmio 
que a vida está me oferecendo. 
Vamos continuar investindo 
nesse projeto, levando alimen-
tos e arte para todos os que 
necessitam”,disse o secretário 
de Desenvolvimento Social 
e Direitos Humanos, Bruno 
Dauaire.

Perfil do beneficiado - De 
acordo com pesquisa realiza-
da pela Fundação Leão XIII, 
66,3% das pessoas que rece-
bem as refeições são homens. 
Deste total, 77,3% afirmam ter 
outro local para almoçar, en-
quanto 22,7% não têm. Além 
disso, 54,2% dos beneficiados 
se apresentam como em situa-
ção de vulnerabilidade.

Votação para o Tribunal Regional Federal da 2ª Região foi por unanimidade

Juiz William Douglas será 
desembargador federal
Em votação unânime, o Tri-
bunal Regional Federal (TRF) 
da 2ª Região promoveu o juiz 
da 4ª Vara Federal de Niterói 
William Douglas Resinente 
dos Santos, de 53 anos, a 
desembargador federal. A 
promoção será enviada ao 
Ministério da Justiça e a 
nomeação será feita pelo 
presidente da República, Jair 
Bolsonaro. Em suas redes so-
ciais, o juiz federal comemo-
rou a promoção: “Agradeço 
a Deus esta honra. Também 
agradeço à minha família, 
aos desembargadores do 
TRF@ e à minha equipe da 
já saudosa 4 Vara Federal de 
Niterói”, escreveu William 
Douglas em suas redes so-
ciais.

Niteroiense, o juiz federal, 
já exerceu a advocacia, foi 
delegado de polícia, defensor 
público, professor de Direito 
Processual na Universidade 
Federal Fluminense (UFF) e 
professor em vários cursos 
preparatórios e pós-gradua-
ção, já tendo atuado também 
como membro de bancas 
de concursos. É mestre em 
Direito, pós-graduado em 
Políticas Públicas e Governo 
e conferencista.  Douglas 
tem também longa trajetória 
na área de concursos, sen-
do grande incentivador das 
carreiras do serviço público. 
Prestou vários exames, ob-
tendo excelentes colocações 
e é autor de  mais de 50 livros 
publicados, com mais de 1,2 
milhão de livros vendidos.

É o autor dos best sellers 
“Como passar em provas e 

concursos” (Editora Impe-
tus) e “As 25 leis bíblicas do 
sucesso” (Editora Sextante). 
Ocupou o primeiro lugar 
nas mais importantes listas 
de livros mais vendidos do 
Brasil, publicado também 
em Portugal (ed. Self ) e nos 
Estados Unidos (ed. Taller del 
Exito) e em espanhol.

O livro “As 25 leis” foi 
publicado em inglês pela 
Baker Books, já vendeu 40 

mil exemplares nos EUA. Em 
2020 também foi publicado 
na Nigéria.

Também tem livros publi-
cados pelas editoras: Ediou-
ro, Campus/Elsevier, Mundo 
Cristão e Thomas Nelson 
Brasil. Em espanhol já foi 
publicado pela ed TAller del 
Exito e atualmente é publica-
do pela Editora Planeta.

ESG- Esta semana, Wil-
liam Douglas visitou a Escola 

Superior de Guerra, onde 
conversou sobre a História 
da Marinha e dos destinos 
do país com o comandante 
da ESG, o almirante de Es-
quadra Wladimilson Borges 
de Aguiar, e parte dos oficiais 
da escola. Na ocasião, foi 
agendada uma palestra do 
magistrado sobre um de seus 
temas prediletos “Felicidade 
e Serviço Público”, que será 
realizada ainda este mês.

Divulgação

Luciano Bandeira, da OAB-RJ, visitou Claudio Vianna, da OAB-Niterói

Ele foi preso em dezembro e afastado do cargo dias antes do fim do mandato

Marcelo Crivella se torna réu, 
acusado de corrupção
A 1ª Vara Criminal Espe-
cializada do Rio de Janeiro 
aceitou na quarta-feira (3) 
denúncia contra o ex-pre-
feito do Rio Marcelo Cri-
vella e outros 25 acusados 
pelos crimes de organização 
criminosa, lavagem de di-
nheiro e corrupção. Crivella 
foi preso em dezembro de 
2020 e afastado do cargo 
dias antes de encerrar seu 
mandato. Ele é acusado de 
participar de um esquema 

de recebimento de propina 
para beneficiar empresá-
rios. A Justiça considerou o 
conteúdo de colaborações 
premiadas, trocas de men-
sagens entre os acusados, 
planilhas, cheques e foto-
grafias.

De acordo com as inves-
tigações, o esquema contava 
com operadores que agi-
lizavam pagamentos para 
empresas específicas e in-
terferiam nos processos de 

licitação, de forma a bene-
ficiar aqueles empresários 
que assentiam em pagar 
propina aos acusados.

O caso inicialmente foi 
analisado pelo Primeiro 
Grupo das Câmaras Crimi-
nais do Tribunal de Justiça 
do Rio, mas com a perda do 
foro privilegiado de Crivella, 
devido ao fim de seu manda-
to, o processo foi remetido à 
1ª Vara Criminal Especiali-
zada do Rio.

Reprodução do Pintrest

Biblioteca Parque Estadual do Centro se tornará novo ponto de distribuição



Cidades 5Sexta-feira, 5/2/2021 ofluminense.com.br

Investimento para Vital Brazil e UFRJ ajudará no desenvolvimento de soro para tratar pacientes com c-19

Ciência recebe verba de R$ 2,3 mi
Com o objetivo de incentivar 
a pesquisa científica para o 
tratamento de pessoas con-
taminadas pela Covid-19, 
a Fundação de Amparo à 
Pesquisa do Estado do Rio 
de Janeiro (Faperj) está des-
tinando R$ 2,3 milhões para 
o Instituto Vital Brazil (IVB) 
e a Universidade Federal do 
Rio de Janeiro (UFRJ). O ob-
jetivo é que cientistas dessas 
duas instituições avancem 
no desenvolvimento de um 
soro equino que promete 
ser capaz de criar anticorpos 
mais poderosos no organis-
mo humano, ajudando na 
recuperação de pacientes 
infectados. O governador 
em exercício Cláudio Castro 
participou do evento que 
marcou a entrega do recurso, 
no Palácio Guanabara.

O evento que marcou a 
entrega dos recursos aos pes-
quisadores contemplados 
aconteceu ontem (4), no Pa-
lácio Guanabara. A medida 
é uma iniciativa do Governo 
do Estado para apoiar cien-
tistas do Rio no enfrenta-
mento à pandemia. Desde o 
ano passado, mais de R$ 35 
milhões foram repassados 
pela Faperj especificamente 
para pesquisas relacionadas 
à Covid-19.

“Há esforços científicos 
sendo realizados por todo o 
mundo, e o estado do Rio de 

Janeiro não poderia ficar de 
fora. Aqui temos instituições 
de peso que unem conheci-
mento e ciência. Estamos fa-
lando de um vírus que já ma-
tou quase 230 mil brasileiros, 
temos que reunir forças para 
acabar com essa pandemia, 
precisamos apoiar os cientis-
tas”, ressaltou o governador 
em exercício.

O presidente do Instituto 

Vital Brazil, Átila de Castro, 
destacou o pioneirismo da 
pesquisa.

“Este estudo marca o iní-
cio da pesquisa de soros no 
Brasil e talvez no mundo. Ele 
é originário do Instituto Vital 
Brazil. Com isso, nós temos 
todo o processo da cadeia 
produtiva. Temos condições 
de fazer tudo nas nossas 
fazendas, na produção do 

soro dos cavalos. Neste sen-
tido, nossa produção será 
totalmente fechada dentro 
do parque tecnológico do 
Instituto”, afirmou.

Pesquisador do Labo-
ratório de Engenharia de 
Cultivos Celulares da UFRJ, 
Daniel Abreu explicou como 
o soro pode agir comple-
mentando a vacina.

“O soro é uma estratégia 

diferente da vacina. No nos-
so procedimento, a gente 
produz um soro repleto de 
anticorpos no cavalo, que 
posteriormente é injetado 
em um paciente infectado 
com o coronavírus. O obje-
tivo é que a resposta imune 
produzida pelo cavalo seja 
capaz de auxiliar a resposta 
imune do indivíduo para 
combater a doença. A vacina 
tem a função preventiva, e o 
soro, a de tratamento. São 
duas coisas que se comple-
mentam”, explicou.

O secretário estadual de 
Ciência, Tecnologia e Inova-
ção, Dr. Serginho, falou sobre 
a importância de avançar 
nos estudos deste trata-
mento, que pode ser um dos 
grandes aliados no combate 
ao coronavírus.

“Esse trabalho é fruto de 
anos de pesquisa científica 
do nosso corpo acadêmico. 
Hoje, ciência e a tecnologia 
juntas, em um curto espaço 
de tempo, permitem pro-

duzir um tratamento muito 
eficaz para o combate à Co-
vid. É um dia de alegria e es-
perança, e isso a gente deve 
aos pesquisadores do Rio de 
Janeiro, que poderão contar 
com a Secretaria de Ciência, 
Tecnologia e Inovação e com 
o Governo do Estado para 
alcançarmos cada vez mais 
o fomento”, disse.

O presidente da Faperj, 
Jerson Lima, enfatizou a ne-
cessidade dos investimentos 
na ciência.

“A Faperj completou 40 
anos em 2020, ano em que 
enfrentamos o maior desafio 
de todos os tempos, por cau-
sa da pandemia. O Governo 
do Estado está investindo 
de forma firme em pesquisa 
científica. E, durante todo 
o ano de 2020, a Faperj lan-
çou chamados emergenciais 
para que grupos de pesqui-
sas pudessem contribuir 
para o enfrentamento da 
Covid-19”.

Lançado em abril do ano 
passado, poucas semanas 
após o primeiro caso confir-
mado de Covid-19 no estado 
do Rio, o estudo agora aguar-
da liberação da Anvisa para 
testes do soro em humanos. 
Com o avanço, a previsão é 
que esse tipo de tratamento 
esteja disponível nas uni-
dades de saúde ainda neste 
semestre.

Desde 2020, 
mais de R$ 35 
milhões foram 
repassados pela 
Faperj para 
pesquisas à C-19

Governo do Estado

 O governador em exercício Cláudio Castro participou de evento que marcou a entrega de investimentos da Faperj a cientistas

Guarda 
intensifica 
ações em 
Itaboraí
Quem passa pela Avenida 22 
de Maio, via principal que 
corta o Centro de Itaboraí, 
já consegue perceber uma 
sensação de segurança maior 
desde os primeiros dias da 
nova gestão. Completando 
um mês nesta sexta-feira 
(05/02), a operação de pa-
trulhamento preventivo da 
Guarda Municipal pode am-
pliar ainda mais o alcance a 
partir do mês que vem, com 
a retomada de um monitora-
mento eletrônico.

Seguindo o previsto no Es-
tatuto Geral das Guardas Mu-
nicipais (lei nº.: 13.022/2014), 
os agentes de Itaboraí inicia-
ram, no dia 5 de janeiro, uma 
reformulação de atuação nas 
ruas. A principal delas foi a 
instalação de uma base mó-
vel em um dos pontos mais 
movimentados do centro da 
cidade, por um período de 12 
horas (7h às 19h).

O ônibus, fruto de uma 
parceria com o Governo Fe-
deral em 2014, através do 
programa “Crack, é possível 
vencer”, voltará a monitorar 
a cidade por meio de quatro 
câmeras de vigilância. Parada 
há cerca de três anos, devido a 
falta de manutenção do equi-
pamento de monitoramento, 
a base móvel passou por uma 
avaliação de técnicos da Pre-
feitura e a previsão é que as 
câmeras voltem a funcionar 
já no mês de março.

Essa reestruturação da 
Guarda Municipal de Itabo-
raí é uma das prioridades 
da Secretaria Municipal de 
Segurança Pública, que pre-
tende intensificar as ações 
preventivas no município.

“Queremos intensificar as 
ações nos bairros, nas escolas 
e em espaços públicos, intera-
gindo com a população e com 
as demais forças de segurança 
de Itaboraí”, explicou o secre-
tário Heitor Baldow.

Atualmente, a Guarda 
Municipal de Itaboraí conta 
com efetivo de 181 agentes, 
divididos em quatro setores: 
Grupamento de Especial de 
Proteção Ambiental (GE-
PAM); Grupamento Especial 
de Ronda Escolar (Gere); Gru-
pamento Especial de Trânsito 
(GET); e Banda.

Cerca de 100 espécies nativas foram entregues gratuitamente

Terminal de Itaipuaçu recebe 
projeto Maricá Mais Verde
O terminal rodoviário José 
Ferreira da Silva, em Itaipua-
çu, recebeu na manhã de on-
tem (4) mais uma edição do 
projeto “Marica Mais Verde”, 
desenvolvido pela Secretaria 
de Cidade Sustentável. Cerca 
de 100 espécies de plantas 
nativas na Mata Atlântica, 
entre elas ipê rosa, amarelo, 
capim-limão, graviola, pata 
de paca, oiti, goiabeira, amei-
xa, jenipapo, aroeira, foram 
entregues gratuitamente.

Além de receber as mu-
das, técnicos da secretaria 
orientaram sobre o plantio 
e os cuidados que devem ser 
adotados para o crescimento 
delas. Segundo a bióloga Stel-
la de Lima, o objetivo do pro-
jeto é estimular o plantio de 
mudas em todos os distritos 
do município. “Esse progra-
ma deixa a cidade mais verde. 
Ver as pessoas adotando as 
mudas é algo que nos motiva”, 
destacou a bióloga.

Entre os que procuraram 
a tenda estava a estudante 
Karol Bull, de 18 anos, mora-
dora de Itaipuaçu. “É muito 

importante esse projeto para 
conscientizar a população de 
plantar mais. Eu sou apaixo-
nada por plantas, já garanti as 
minhas mudinhas”, ressaltou 
ela, que levou capim-limão 
mudas de ipê rosa e ipê ama-
relo.

Neste mês de fevereiro, o 
programa passa pelos bair-
ros de Inoã (Passarela no 
quilômetro 15,5 – 11/02), 
Flamengo (Avenida Rober-

to Silveira – 18/02) e Ponta 
Negra (Na Praça Nossa Se-
nhora das Graças - 25/02). 
Em março, as mudas estarão 
disponíveis em São José do 
Imbassaí (passarela no qui-
lômetro 22– 04/03), Marques 
(Rodovia Amaral Peixoto, 
km 31 – 11/03), Praça Or-
lando de Barros (18/03) e no 
Caxito (passarela – 25/03). A 
distribuição começa sempre  
às 9 horas.

Divulgação

Ação tem por objetivo aumentar a oferta de vegetação nas cidades

Policiais civis da Delega-
cia de Combate às Drogas 
(DCOD) desarticularam, 
ontem (4), uma quadrilha 
especializada no esquema 
de tráfico delivery da Zona 
Sul do Rio de Janeiro, que 
faturava R$ 200 mil por 
mês. Três homens foram 

presos em flagrante pelos 
crimes de tráfico de drogas 
e associação ao tráfico, no 
bairro Copacabana. Os cri-
minosos foram localizados 
após trabalho de inteli-
gência e monitoramento 
para reprimir o tráfico de 
drogas.

Quadrilha fazia delivery de drogas

Os municípios de Cabo Frio e Arraial do Cabo foram os alvos da ação estadual

Procon fiscaliza ônibus e 
bancos na Região dos Lagos
O Procon Estadual do Rio de 
Janeiro, que é vinculado à Se-
cretaria de Desenvolvimento 
Econômico, promoveu ontem 
(4) uma ação de fiscalização 
em dois municípios da Região 
dos Lagos. Agentes do Pro-
con-RJ estiveram na empresa 
de ônibus Salineira, em Cabo 
Frio, e em três agências ban-
cárias de Arraial do Cabo. A 
operação continuou durante 
a tarde.

Em Cabo Frio, três ôni-
bus foram interditados por 
possuir ferrugem na parte 
interna e pelo acionamento 
de parada estar inoperante. 
Foram constatados também 
bancos soltos, elevador sem 
lubrificação, lanterna e seta 
queimadas. Ao todo, 11 ônibus 

foram fiscalizados; apenas três 
não estavam com problema 
algum.

Já em Arraial, com o apoio 
do Procon Municipal, fiscais 
vistoriaram agências bancá-
rias. No Bradesco, além de 
não autenticar o pagamento 
no próprio boleto, não ha-
via banheiros destinados ao 
público, identificação de dis-
tanciamento nos assentos de 
espera, nem controle por se-
nha numérica ou outro meio 
onde fosse verificado o tempo 
de espera na fila. No momento 
em que os fiscais estavam na 
agência, uma cliente idosa 
aguardava há mais de 30 mi-
nutos por atendimento.

No Itaú, a autenticação do 
pagamento não era efetuada 

no próprio boleto, o que in-
fringe a Lei Estadual 6.575/13, 
não havia caixa eletrônico 
adaptado e o guarda-volumes 
não possuía chave individual 
que pudesse ficar com o con-
sumidor, conforme determina 
a Lei Estadual 6.503/13.

No Banco do Brasil, a au-
sência de funcionário or-
ganizando a fila externa do 
banco gerava aglomeração de 
consumidores. Não havia di-
visória de proteção nos caixas 
presenciais, guarda-volumes, 
nem cartaz informando o não 
recebimento de determinadas 
contas de consumo. A Lei Es-
tadual 6.575/13 também era 
desrespeitada, pois a autenti-
cação do pagamento não era 
realizada no próprio boleto.

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário 
especificados abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de 
isolamento social para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos 
emergenciais que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento 
de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 09/02/2021

Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
13:00 às 17:00 Praça 1 - Ingá - Niterói 14592207
13:00 às 17:00 Rua Doutor Paulo Alves - Ingá - Niterói 14592207
13:00 às 17:00 Rua Francisco Pimentel - Ingá - Niterói 14592207
13:00 às 17:00 Rua Pereira Nunes - Ingá - Niterói 14592207
13:00 às 17:00 Rua Presidente Pedreira - Ingá - Niterói 14592207

SÃO GONÇALO 
13:00 às 17:00 Rua Lúcio Bittencourt - Jardim Catarina - São Gonçalo 14590249

MARICÁ
07:50 às 12:00 Estrada Velha Itapeba - Maricá 14592457
07:50 às 12:00 Rua Braulino Caetano Santos - Jardim Nova Maricá - Itapeba - 

Centro - Maricá 
14592457

07:50 às 12:00 Ruas E, F, G, H, J, K, N - G Vasques Itapeba - Parque Lag Araça- 
tib - Lot Jardim Nova - Nova Maricá Itapeba - Itapeba - Lt Jardim 
Nova Maricá - Parque Nova Maricá - Centro - Est. V. Itapeba - Maricá 

14592457

07:50 às 12:00 Rua Hedmundo Estrela Gomes - Itapeba - Maricá 14592457
07:50 às 12:00 Rua Sem Nome - Itaper - Jardim Nova Maricá - Maricá 14592457
09:00 às 12:00 Ruas 14, 17 -  Recanto Itaipuaçu - Recanto Itaipuaçu - Itaipuaçu - Maricá 14594567
09:00 às 12:00 Rua Barão de Macaíba - Recanto Itaipuaçu - Maricá 14594567
13:00 às 17:00 Avenida Reginaldo Zeidan - Lot Praia da Lag - Ponta Negra - Maricá 14593681
13:00 às 17:00 Avenida Central - Ponta Negra - Pr. Lagoas-Pn - Maricá 14593681
13:00 às 17:00 Rua Beira da Lagoa - Ponta Negra - Maricá 14593681
13:00 às 17:00 Ruas 139, 140 - Lm Praia das Lagoas - Lm Praia das Lagoas - Pr. 

Lagoas-Pn - Ponta Negra - Cordeirinho - Pr. Lagoas-Co - Maricá 
14593681

13:00 às 17:00 Rua Jornalista Walter Roça - São José - Pr. Amendoeiras - Maricá 14593757
13:00 às 17:00 Estrada Real de Maricá - Centro - Parque São José - Pr. 

Amendoeiras - São José Imbassaí - Maricá 
14593757

13:00 às 17:00 Estrada São José Imbassaí - Pr. Amendoeiras - Maricá 14593757
13:00 às 17:00 Estrada Velha Maricá - Parque São José - Pr. Amendoeiras - Maricá 14593757
13:00 às 17:00 Ruas 1, 3 Estrada Velha de Maricá - São José - Maricá 14593757
13:00 às 17:00 Rua João Walter Roque - Pr. Amendoeiras - Maricá 14593757
13:00 às 17:00 Rua Waldomiro Claudio N Filho - São José - Maricá 14593757
13:00 às 17:00 Travessa São José - São José de Imbassai - Maricá 14593757
13:00 às 17:00 Ruas 27, 30 - Jacaroá - Maricá 14593797
13:00 às 17:00 Rua Dahomey - Jacaroá - Maricá 14593797
13:00 às 17:00 Rua Dalmei - Jacaroá - Maricá 14593797
13:00 às 17:00 Rua Damoney - Jacaroá - Maricá 14593797
13:00 às 17:00 Rua Gana - Jacaroá - Maricá 14593797
13:00 às 17:00 Rua João Vital - Lagomar - Jacaroá - Maricá 14593797
13:00 às 17:00 Rua São João - Flamengo - Maricá 14593797
13:00 às 17:00 Rua Togo - Lot Jardim Bal - Jacaroá - Maricá 14593797
13:00 às 17:00 Rua Tenente Coronel S Machado - Jacaroá - Maricá 14593797
Dia: 10/02/2021

Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
12:00 às 16:00 Avenida Prefeito Sylvio Picanço - Charitas - Niterói 14600751
12:00 às 16:00 Avenida Rui Barbosa - São Francisco - Niterói 14600751
12:00 às 16:00 Avenida Quintino Bocaiúva - Charitas - Niterói 14600751
12:00 às 16:00 Rua Doutor Armando Lopes - Charitas - Niterói 14600997
13:00 às 17:00 Avenida Carlos Ermelindo Marins - Jurujuba - Niterói 14600265
13:00 às 17:00 Travessa Almerinda - Jurujuba - Niterói 14600265
13:00 às 17:00 Travessa Augustinho - Jurujuba - Niterói 14600265
13:00 às 17:00 Travessa José Bento - Jurujuba - Niterói 14600265
13:00 às 17:00 Travessa Percílio Santos - Jurujuba - Niterói 14600265

SÃO GONÇALO 
08:00 às 12:00 Rua Itacolomi - Jardim Catarina - São Gonçalo 14590419
08:00 às 12:00 Rua Itororo - Jardim Catarina - São Gonçalo 14590419
14:00 às 18:00 Rua Xavantes - Jardim Catarina - São Gonçalo 14590565

MARICÁ
09:00 às 12:00 Ruas 83, 84 - Bambuí - Maricá 14599611
13:00 às 17:00 Ruas 26, 27, 30, 32, 33, 34 - Bosque Fundo - Inoã - Jardim 

Atlântico - Maricá 
14600015

13:00 às 17:00 Rua Bosque Fundo - Centro - Maricá 14600015
13:00 às 17:00 Ruas 155, 156, 163, 168, 170 - Jardim Atlântico - Maricá 14600541
13:00 às 17:00 Rua Augusto Ruschi - Jardim Atlântico - Maricá 14600541
13:00 às 17:00 Rua dos Colibris - Itaipuaçu - Maricá 14600541
13:00 às 17:00 Rua Doutor Augusto Ruschi - Itaipuaçu - Maricá 14600541
13:00 às 17:00 Rua John Lennon - Jardim Atlântico - Maricá 14600541
13:00 às 17:00 Rua Manoel P Leite - Itaipuaçu - Maricá 14600541
13:00 às 17:00 Rua Mariana - Itaipuaçu - Maricá 14600541
13:00 às 17:00 Rua Mauro Gabriel - Jardim Atlântico - Maricá 14600541
13:00 às 17:00 Rua Nelson Orlando - Jardim Atlântico - Maricá 14600541
13:30 às 17:30 Avenidas B, D - Estrada de Bambuí - Maricá 14601203
13:30 às 17:30 Avenida Padre Cícero R Batista - Jardim B Bambuí - Maricá 14601203
13:30 às 17:30 Ruas 34, 35, 37, 38 - Estrada de Bambuí- Maricá 14601203
13:30 às 17:30 Rua Antônio Calado - Bambuí - Maricá 14601203
13:50 às 18:00 Ruas 1, 2, 4, 5, 6 - Manoel Ribeiro - Ponta Negra - Vale da 

Figueira - Maricá 
14592577

13:50 às 18:00 Rodovia Amaral Peixoto - Manoel Ribeiro - Maricá 14592577
13:50 às 18:00 Rua A - Manoel Ribeiro - Maricá 14592577
13:50 às 18:00 Rua Renato Costa Lima - Manoel Ribeiro - Maricá 14592577
14:00 às 17:00 Ruas 13, 24, 31, 44, 45, 61 - Bambuí - Pr. Lagoas-Pn - Maricá 14601089
14:00 às 17:00 Rua Jardim Balneário - Bambuí - Maricá 14601089
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YAMAGATA ENGENHARIA S/A
CNPJ/MF Nº 30.063.796/0001-92

NIRE: 33-3-0016026-4
Aviso Aos Acionistas - Encontra-se à 
disposição dos Acionistas na sede social da 
empresa, à Estrada dos Menezes, nº 415 - parte 
- andar térreo - Alcântara - São Gonçalo - RJ, o 
documento a que se refere o art. nº 133 da Lei 
nº 6.404/76, relativo ao exercício encerrado em 
31/12/2019. São Gonçalo-RJ, 01/02/2021. Tomi 
Yamagata - Diretor Superintendente

DATA 1º LEILÃO 23/02/21 ÀS 10H00 - DATA 2º LEILÃO 24/02/21 ÀS 10H00

EDITAL DE LEILÃO ON-LINE

José Carlos Barbosa, Leiloeiro Oficial inscrito na JUCESP sob o nº 1057, devidamente autorizado na forma da Lei, FAZ SABER, a todos quantos o presente Edital virem ou dele tiverem 
conhecimento que, por força do artigo 27 e seguintes da Lei 9.514/97, LEVARÁ A VENDA EM LEILÃO EXTRAJUDICIAL (Lei 9.514/97), em decorrência da consolidação da propriedade 
em favor da Credor Fiduciário EBENACEAE SP EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA., inscrito no CNPJ/MF nº 10.140.792/0001-53, e SP-44 -EMPREENDIMENTOS 
IMOBILIÁRIOS LTDA, inscrito no CNPJ/MF nº 14.633.112/0001-94, O IMÓVEL ABAIXO DESCRITO, objeto do Instrumento  particular celebrado em 09/11/2012, tendo como 
fiduciante: CRISTIANE VILA CHA BORGES CAMPOS, inscrito no CPF/MF nº 076.112.847-62, e, FARLEY CAMPOS MADEIRA, inscrito no CPF/MF nº 069.620.387-12, Informo 
as datas, os horários, as avaliações e o local, cientes de que a venda será à vista, e pelas condições a seguir: LOTE (02) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, TERRENO situado na Rua 09, s/nº, 
composto pelo LOTE 15 da QUADRA I. CONDOMÍNIO RESIDENCIAL FAZENDA PILAR. Bairro: 2º Distrito. Área de Terreno: 405,09m². Matrícula 98.823 do 2º CRI de Maricá-RJ. 
Obs.: Ocupado (AF). DATAS: 1ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 23.02.2021, às 10:00horas, pelo valor de R$ 179.620,45; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 24.02.2021, às 10:00horas, pelo 
valor a partir de R$ 325.281,84. Objeto do Instrumento  particular celebrado em 10/11/2012, tendo como fiduciante: EDJAS SOARES FERREIRA JUNIOR, inscrito no CPF/MF nº 
010.021.317-07, Informo as datas, os horários, as avaliações e o local, cientes de que a venda será à vista, e pelas condições a seguir: LOTE (03) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, TERRENO 
situado na Rua 07, s/nº, composto pelo LOTE 35 da QUADRA I. CONDOMÍNIO RESIDENCIAL FAZENDA PILAR. Bairro: 2º Distrito. Área de Terreno: 387,39m². Matrícula 98.428 do 
2º CRI de Maricá-RJ. Obs.: Ocupado (AF). DATAS: 1ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 23.02.2021, às 10:00horas, pelo valor de R$ 207.759,42; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 24.02.2021, 
às 10:00horas, pelo valor a partir de R$ 276.445,61. Objeto do Instrumento  particular celebrado em 10/11/2012, tendo como fiduciante: GUSTAVO CARNEIRO ALCANTARA ALVES, 
inscrito no CPF/MF nº 078.224.167-07, e, JULIANA MOURA ALVES, Inscrita no CPF/MF nº 093.047.637-97 Informo as datas, os horários, as avaliações e o local, cientes de que 
a venda será à vista, e pelas condições a seguir: LOTE (04) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, TERRENO situado na Rua 12, s/nº, composto pelo LOTE 08 da QUADRA P. CONDOMÍNIO 
RESIDENCIAL FAZENDA PILAR. Bairro: 2º Distrito. Área de Terreno: 387,39m². Matrícula 98.652 do 2º CRI de Maricá-RJ. Obs.: Ocupado (AF). DATAS: 1ª Praça/Leilão Extrajudicial 
dia 23.02.2021, às 10:00horas, pelo valor de R$ 194.165,70; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 24.02.2021, às 10:00horas, pelo valor a partir de R$ 260.440,47. Objeto do Instrumento  
particular celebrado em 16/11/2012, tendo como fiduciante: JOSE EDUARDO RODRIGUES DA SILVA, inscrito no CPF/MF nº 010.189.377-90, e, FRANCEMARY DOS SANTOS 
FAÇANHA DA SILVA, Inscrita no CPF/MF nº 037.272.507-47 Informo as datas, os horários, as avaliações e o local, cientes de que a venda será à vista, e pelas condições a 
seguir: LOTE (05) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, TERRENO situado na Rua 11, s/nº, composto pelo LOTE 20 da QUADRA G. CONDOMÍNIO RESIDENCIAL FAZENDA PILAR. Bairro: 2º 
Distrito. Área de Terreno: 409,27m². Matrícula 98.740 do 2º CRI de Maricá-RJ. Obs.: Ocupado (AF). DATAS: 1ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 23.02.2021, às 10:00horas, pelo valor 
de R$ 164.843,82; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 24.02.2021, às 10:00horas, pelo valor a partir de R$ 307.937,26. Objeto do Instrumento  particular celebrado em 09/11/2012, tendo 
como fiduciante: MARCELO MELLO FERREIRA E SILVA, inscrito no CPF/MF nº 012.839.407-28, e, CAROLINA CARVALHO MAIA FERRERA E SILVA, inscrito no CPF/MF nº 
082.425.397-31, Informo as datas, os horários, as avaliações e o local, cientes de que a venda será à vista, e pelas condições a seguir: LOTE (06) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, TERRENO 
situado na Rua 10, s/nº, composto pelo LOTE 11 da QUADRA H. CONDOMÍNIO RESIDENCIAL FAZENDA PILAR. Bairro: 2º Distrito. Área de Terreno: 380,26m². Matrícula 98.540 do 
2º CRI de Maricá-RJ. Obs.: Ocupado (AF). DATAS: 1ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 23.02.2021, às 10:00horas, pelo valor de R$ 172.360,56; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 24.02.2021, 
às 10:00horas, pelo valor a partir de R$ 270.852,86. Objeto do Instrumento  particular celebrado em 21/11/2012, tendo como fiduciante: MARCELO DOS SANTOS NICOLAU, inscrito 
no CPF/MF nº 032.113.327-74, Informo as datas, os horários, as avaliações e o local, cientes de que a venda será à vista, e pelas condições a seguir: LOTE (07) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, 
TERRENO situado na Rua 06, s/nº, composto pelo LOTE 22 da QUADRA J. CONDOMÍNIO RESIDENCIAL FAZENDA PILAR. Bairro: 2º Distrito. Área de Terreno: 380,33m². Matrícula 
98.416 do 2º CRI de Maricá-RJ. Obs.: Ocupado (AF). DATAS: 1ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 23.02.2021, às 10:00horas, pelo valor de R$ 161.154,94; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial 
dia 24.02.2021, às 10:00horas, pelo valor a partir de R$ 240.933,18, na forma da Lei. LOCAL DO LEILÃO: On-line através do site www.leilaovip.com.br. CONDIÇÕES: A eventual 
desocupação do lote é de responsabilidade do arrematante. São ainda de responsabilidade do arrematante eventuais restrições adicionais pelo poder público, legislação aplicável 
e restrições impostas pela loteadora quanto ao uso e construção nos lotes, cujo desconhecimento das mesmas não poderá ser alegado, assim como ônus e gravames 
não expressamente previstos neste Edital. Eventuais débitos, sejam eles de qualquer natureza, caberá ao comprador sua apuração e quitação sem direito a reembolso. 
O pagamento será à vista nominal a Credora Fiduciária. A comissão do leiloeiro será de 5% sobre arrematação. Transferência e registro por conta do arrematante. Venda “ad corpus” e 
no estado de ocupação em que se encontra (art. 30 da Lei 9.514/97), cabendo ao interessado verificar antes de arrematá-lo, com despesas por conta do arrematante. O Fiduciante será 
comunicado das datas, horários e local de realização dos leilões, para no caso de interesse, exercer o direito de preferência na aquisição do imóvel, pelo valor da dívida, acrescida dos 
encargos e despesas, na forma estabelecida no parágrafo 2º-B do artigo 27 da lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017.As partes, seus cônjuges, usufrutuários, inquilinos, ou 
senhorios diretos, em havendo, ficam INTIMADOS pelo presente EDITAL 1ª e 2ª PRAÇA/LEILÃO EXTRAJUDICIAL. Mais informações serão obtidas nos dias dos leilões, no site www.
leilaovip.com.br ou nos telefones 0800 717 8888 e (11) 3093-5252.
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Palmeiras enfrentará 
o Tigres no Qatar 
O Tigres, do México, será o 
adversário do Palmeiras, no 
próximo domingo, na estreia 
no Mundial de Clubes da Fifa. 
Os mexicanos asseguraram 
a vaga na semifinal contra o 
Verdão ao venceram de vira-
da ontem o Ulsan, da Coreia 
do Sul, por 2 a 1, no estádio 
Ahmad Bin Ali, na cidade de 
Al Rayyan (Qatar). 

A equipe sul-coreana saiu 
na frente com um gol de ca-
beça aos 21 minutos de Kee 
Hee Kim. Ainda no primeiro 
tempo, aos 37, o francês An-
dré-Pierre Christian Gignac 
empatou para o Tigres, cujo 
time é comandado pelo téc-
nico carioca Tuca Ferretti. 
Já nos acréscimos, Gignac 
voltou a marcar e garantiu a 

classificação dos mexicanos.
“Conseguimos ver o pri-

meiro tempo da partida e 
temos certeza que o professor 
Abel, a partir de agora, vai 
traçar a estratégia para que 
possamos fazer um grande 
jogo. Sabemos que o Tigres é 
uma equipe gigante do Méxi-
co, mas nós somos Palmeiras. 
Temos que entrar para vencer 
todos os jogos e vamos nos 
preparar para isso”, disse o 
zagueiro Luan.

A semifinal entre Palmei-
ras e Tigres será domingo, 
às 15h (de Brasília), no Es-
tádio Cidade da Educação, 
em Doha. Quem vencer o 
confronto, garante o passa-
porte para a grande final do  
Mundial.

Atacante quer a Champions pelo PSG e Copa do Mundo defendendo o Brasil

Neymar tem grandes metas 
para os próximos anos
Ainda sem contrato renova-
do, Neymar segue como joga-
dor do Paris Saint-Germain 
e conversando com a equipe 
para permanecer na capital. 
O jogador brasileiro revelou 
seus objetivos profissionais e 
desabafou sobre a pandemia 
da covid-19 e a vida extra 
campo.

“Não sou motivado por 
derrotas, sou motivado pelas 
vitórias que conquistei na 
vida e na carreira... Sei o que 
é ganhar uma Champions 
League e tenho a certeza 
que irei chegar, mais uma 
vez, à final com o PSG”, disse 
Neymar ao “Sportsmail”, da 
Inglaterra.

“Quero ganhar a Cham-
pions com o PSG e o Mundial 
com o Brasil. Fora de cam-
po... Penso que 2020 mudou 
um pouco as nossas ideias e 
expectativas, não foi? A pan-
demia mudou o nosso foco, 
por isso gostaria de poder 
voltar a abraçar as pessoas 
como fazia antes”, comentou 
o craque brasileiro.

O Paris Saint-Germain 
entrou em campo na última 
quarta-feira, pelo Campeo-
nato Francês, e venceu o 
Nimes por 3 a 0. Sem entrar 
em campo, Neymar compar-
tilhou seu amor pelo clube 
francês nas redes sociais.

O brasileiro ainda falou 
sobre o extra-campo e defen-
deu que os jogadores possam 
se divertir com outras coisas 
que não futebol, ainda que 
entenda a exposição pública.

“Se nós, jogadores de fu-
tebol, só pensássemos na 
profissão, não seria possível. 
Precisamos de tempo para 
nos divertirmos e pensar 

em outras coisas, como todo 
mundo. É assim que o mun-
do funciona. Todos sabemos 
como equilibrar essas coisas, 
não somos diferentes das 
outras pessoas. Devido à ex-
posição pública devemos nos 
preservar um pouco mais”, 
disse Neymar.

“Não podemos fazer cer-
tas atividades que podem 
prejudicar nosso corpo, mas 
na verdade temos o dever 
de buscar distrações fora do 
campo para manter nossa 
mente leve e focada em nos-
sa profissão”, completou o 
brasileiro.

E um ex-companheiro de 
Neymar pode voltar a fazer 
dupla com o brasileiro, desta 
vez na França. O nome de 

Messi vem sendo especulado 
em vários clubes europeus, 
pois é praticamente certa sua 
saída do Barcelona ao final 
desta temporada. E o PSG 
seria um dos interessados no 
craque argentino.

“Existem muitas possibili-
dades. Temos que ter calma e 
as coisas vão evoluir”, disse o 
argentino Di Maria, do PSG, 

à emissora “Canal +”.
Di María tem contrato 

com o clube francês até o 
meio de 2021, mas está con-
fiante com a renovação, “Es-
tamos conversando baixinho 
no momento. O Neymar 
é bem mais novo, então é 
normal que falem primeiro 
com ele. Aos poucos vamos 
negociando. O importante 
é que estou feliz em Paris”, 
afirmou.

Indiretamente, as especu-
lações, e declarações como a 
de Di María e de Pochettino, 
animam o duelo entre Barce-
lona e PSG pelas oitavas de 
final da Liga dos Campeões 
da Europa. O jogo de ida será 
no dia 16 de fevereiro, no 
Camp Nou.

Especulado no 
PSG, argentino 
Lionel Messi 
pode voltar a 
fazer dupla com 
Neymar

Divulgação / PSG

Em entrevista à imprensa britânica, Neymar, do PSG, defendeu a liberdade do atleta em se divertir como quiser na folga

Fred terá que pagar 
R$ 18 milhões ao Galo

O atacante Fred 
vem sendo um 
dos destaques 
do Fluminense 
nesta reta final 
de Campeonato 
Brasileiro. No en-

tanto, fora de campo, o jogador 
sofreu uma dura derrota na 
Justiça.

Fred foi condenado a pagar 
uma multa de R$ 18 milhões ao 
Atlético-MG. O clube mineiro 
entrou na Justiça para o paga-
mento da multa da ida do ata-
cante para o Cruzeiro em 2017.

A Justiça mineira deu o pra-
zo de dez dias para o pagamen-
to. Só que Fred pode argumen-
tar contra a decisão.

De acordo com o ex-vice-
-presidente do Galo, Lásaro 
Cunha, a ação é contra Fred e 
não contra qualquer clube.

“A ação é contra o Fred. Ele 
tem contrato com o ex-clube 
dele, mas o Atlético não tem 
nada a ver com isso”, disse ao 
“Superesportes”.

Quando assinou com o Cru-
zeiro, o clube admitiu pagar a 
multa em caso de derrota na 

Justiça. No entanto, os cruzei-
renses vivem uma grave crise 
financeira e não contam com 
Fred em seu elenco desde o 
início de 2020.

Libertadores - O Fluminen-
se está perto da conquista da 
vaga para a Libertadores. Os 
tricolores se consolidaram na 
quinta posição, mas passaram a 
mirar o G-4, que dá vaga direta 
para a fase de grupos.

Mesmo com a boa fase, o 
técnico Marcão fez questão de 
pregar calma neste momento. 
O comandante lembrou que 
o Fluminense terá confronto 
complicado na próxima roda-
da, quando enfrenta o Galo.

“A cada jogo, a cada mo-
mento, a gente vai lutar pela 
Libertadores. Está ficando bem 
próximo. Mas é jogo a jogo. 
Quarta-feira que vem tem um 
jogo dificílimo, contra uma 
grande equipe, que está lutando 
pelo título. Mas tenho certeza 
que com esse foco, essa entrega, 
o Fluminense está muito forte, 
focado no seu grande objetivo”, 
disse o treinador.

Lucas Merçon / Fluminense

Fred teve uma dura derrota na Justiça para o Atlético-MG, seu ex-time

Jogador sofreu com diversas lesões em São Januário no ano passado

Pikachu comemora volta por 
cima após chegada de Luxa

Yago Pikachu vi-
veu um 2020 di-
fícil, com lesões 
e atuações bas-
tante criticadas. 
O jogador perdeu 
espaço no time 

com Ramon Menezes e Ricar-
do Sá Pinto, mas está dando a 
volta por cima.

“2020 foi um ano difícil para 
todos. Primeiro por essa ques-
tão da pandemia, que afetou 
todo mundo. Ficamos muito 
tempo parados, e nenhum de 
nós está acostumado a ficar 
três, quatro meses sem jogar. 
E na volta do Brasileiro eu tive 
a minha primeira lesão na car-
reira. Coisa que me machucou 
muito, porque eu nunca tinha 
sofrido lesão na vida. No meu 
primeiro jogo contra o Sport 
eu acabei me lesionando e 

minha cabeça realmente não 
funcionou, porque eu nem 
sabia como lidar com aquilo”, 
explicou à “VascoTV”.

Com o retorno de Vanderlei 
Luxemburgo ao comando da 
equipe, Pikachu recuperou seu 
espaço.

Rafael Ribeiro / Vasco

No clube desde 2016, Pikachu é um dos jogadores mais experientes do Vasco

Lateral Fernando se 
despede do Botafogo

O  B o t a f o g o 
vem realizan-
do mudanças 
em seu elenco 
e alguns joga-
dores já não 

fazem mais parte do elenco. 
Outros foram procurados para 
renovar, mas preferiram deixar 
o clube. O lateral-direito Fer-
nando encerrou seu vínculo 
com o clube carioca e preferiu 

não renovar.
Ontem, o jogador se des-

pediu dos alvinegros nas redes 
sociais. “Hoje venho me despe-
dir oficialmente deste gigante 
clube chamado Botafogo de 
Futebol e Regatas. Gostaria 
de agradecer a todos que par-
ticiparam e contribuíram na 
minha caminhada ao longo 
destes seis anos maravilhosos 
nesse clube”, escreveu.

Vitor Silva / Botafogo

Após seis anos no clube, lateral-direito Fernando dá adeus ao Botafogo

Chefe do Tóquio-2020 também avisou que não renunciará ao cargo

Dirigente pede desculpas por 
declarações sexistas
O chefe da Olimpíada de 
Tóquio, Yoshiro Mori, pe-
diu desculpas ontem por 
dizer que as mulheres falam 
demais, mas disse que não 
renunciará. Os comentá-
rios, considerados sexis-
tas, desencadearam uma 
avalanche de críticas nas 
redes sociais e criaram o  
risco de contaminar a opi-
nião pública em relação aos 
Jogos.

Mori, de 83 anos, se re-
tratou em uma coletiva de 
imprensa convocada às 
pressas, mas, quando foi 
pressionado a dizer se real-
mente acha que as mulheres 

falam demais, respondeu: 
“Não ouço mulheres tanto 
ultimamente, então não sei”.

A hashtag “Mori, por fa-
vor renuncie” estava em alta 
no Twitter japonês ontem, e 
alguns usuários da platafor-
ma estavam pedindo que os 
patrocinadores pressionas-
sem o comitê organizador 
de Tóquio a retirar Mori do 
cargo principal.

Mo r i ,  c u j o  m a n d a t o 
como primeiro-ministro foi 
marcado por uma série de 
gafes e erros grosseiros, fez 
os comentários durante uma 
reunião do conselho diretor 
do Comitê Olímpico Japonês 

(COJ).
“Se aumentarmos o nú-

mero de membros femininos 
do conselho, temos que fazer 
com que seu tempo de fala 
seja restrito de alguma ma-
neira, elas têm dificuldade 
de finalizar, o que é irritan-
te”, disse Mori, de acordo 
com a mídia local. “Temos 
cerca de sete mulheres no 
comitê organizador, mas 
todas sabem seu lugar.”

Em 2019, o COJ acertou 
a meta de ter mais de 40% 
de membros femininos no 
conselho, mas só há cinco 
mulheres entre seus 24 in-
tegrantes.

Meia do Fla 
minimiza 
assédio do 
exterior

O Flamengo se-
gue na briga pelo 
título do Cam-
peonato Brasi-
leiro. Os rubro-
-negros sofreram 
com o assédio do 

exterior por alguns jogadores. 
O meia Éverton Ribeiro rece-
beu proposta do Al Nasr-EAU, 
mas a diretoria fez jogo duro 
e segurou o jogador. O atleta 
minimizou o fato e garantiu 
estar totalmente focado no 
Flamengo.

“Realmente a gente sabe 
que nesse momento, quando 
a janela está fechando, não 
só eu como alguns jogadores 
receberam propostas. É uma 
coisa normal do futebol. Mas 
meu pensamento é sempre 
no Flamengo. Independente 
do que vier para mim ou al-
gum jogador, o Flamengo tem 
que ser bem servido. Tem que 
primeiro passar pela diretoria, 
para ver o que eles acham. 
Quando for uma proposta boa 
para todos, aí sim vou analisar 
e pensar em sair do Flamengo”, 
disse o camisa 7.

Éverton Ribeiro sofreu com 
as críticas recentemente. No 
entanto, o meia vem crescendo 
de produção junto com a equi-
pe na reta final do Brasileiro.

“Quando as coisas não 
dão certo, o primeiro a querer 
melhorar sou eu. Eu sabia que 
em vários jogos não estava 
conseguindo fazer as coisas 
mais simples. Quando perde 
a confiança, você tenta fazer 
o simples e ainda assim eu 
estava errando. Mas junto 
com o Rogério e meus compa-
nheiros, que me deram apoio, 
eu botei na cabeça que tinha 
que melhorar e trabalhei para 
poder ajudar nesse momento. 
Fazendo gol, dando assistên-
cia. É o que eu espero fazer em 
campo para fazer a diferença” 
declarou o jogador.


